

## Der BDK trauert!

29.12.2016

**Bereits am 23. Dezember 2016 verstarb im Alter von 73 Jahren nach langer schwerer Krankheit unser ehemaliger Bundesvorsitzender und früherer Vorsitzender des Landesverbandes Nordrhein-Westfalen, Eike Bleibtreu.**

**Eike Bleibtreu, \*11.06.1943 - †23.12.2016**

Eike Bleibtreu, der 1971 in den BDK eintrat, engagierte sich bereits früh im damals noch jungen BDK. Nach zahlreichen Stationen im BDK wurde er im Rahmen des 8. Bundesdelegiertentages im November 1990 in Berlin zum Bundesvorsitzenden gewählt. Im Jahre 2003 stellte er sein Amt aus gesundheitlichen Gründen zur Verfügung.

Eike Bleibtreu konnte auf eine stolze Bilanz seiner Arbeit für den BDK und die Kriminalpolizei zurückblicken. Großen Respekt und Anerkennung erwarb er sich im Prozess der Wiedervereinigung beim Zusammenwachsen der Deutschen Kriminalpolizei.

Eike Bleibtreu wird in unseren Gedanken und Gesprächen weiterleben, wir werden ihn als Freund und Kollegen nicht vergessen. Wir werden seine Leistungen für den Bund Deutscher Kriminalbeamter stets in Ehren gedenken.

Der Bundesvorstand